

1294.2/45

28 de febrero

Tierra, Trabajo y Libertad



para una Andalucía
Libre y Soberana

**Juventudes
Andaluzas
Revolucionarias**

**MOVIMIENTO COMUNISTA
DE ANDALUCIA**

El 28 de Febrero de 1980 el pueblo andaluz dijo bien alto y claro lo que otras muchas veces ha manifestado con su lucha en la calle: Queríamos AUTONOMIA, que para las gentes del pueblo no es otra cosa que PODER.

Poder para hacer la Reforma Agraria que devuelva la tierra a quien le pertenece, las jornaleras y jornaleros. Poder para acabar con el paro.

Poder para que puedan volver y trabajar en nuestra tierra los emigrantes, esos silenciosos exiliados del hambre.

Poder para terminar con el analfabetismo y recuperar nuestra cultura y nuestra historia.

Poder para decir no a la OTAN, desmantelar las bases yanquis y la del Peñón, y echar para siempre de nuestra tierra a los señores de la guerra.

En una palabra, poder para que Andalucía fuera SOBERANA. Para que nosotros, los andaluces y andaluzas, podamos decidir sobre nuestra vida, sobre nuestro país y nuestro futuro.

Pero los gobernantes del PSOE, comodamente sentados en sus poltronas de Sevilla y Madrid, han vuelto a burlarse de nuestro pueblo:

Prometieron tierra y trabajo y empujan a la miseria y al hambre a decenas de miles de jornaleros y jornaleras con sus proyectos de Contrareforma Agraria y de subsidio de desempleo agrario; y a miles de trabajadores industriales con sus leyes de Reconversión, que lo único que van a "reconvertir" es a trabajadores con empleo en parados.

Prometieron libertades y SUS guardiaciviles, policias y jueces no paran de multar, apalear, detener y encarcelar (como en Sevilla y Huelva recientemente) a hombres y mujeres jornaleras porque, "no es constitucional" luchar por la tierra, el trabajo y la libertad. Esos mismos guardiaciviles y policia que mataron a Javier Verdejo en 1975 en Almeria, a Caparrós en Málaga, a los tres muchachos de Almeria, a Ignacio Montoya en Trebujena. Esos mismos que detienen y condenan por expresar libremente y sin tapujos nuestras ideas o abortar y defender el derecho al aborto, como en el caso de la gente de "Los Naranjos" de Sevilla.

Ni valen estos gobernantes, ni vale su Estatuto de Autonomía y su Junta de Andalucía, ni su gobierno de Madrid ni su Constitución: Leyes y gobiernos, éstos, que solo sirven para compadrear con señoritos y patronos, y para mantener la injusticia y la explotación. Ya pueden dormir tranquilos empresarios y caciques, porque tienen en el PSOE un buen defensor.

Pero el movimiento popular andaluz está entendiendo cual es la verdadera cara de estos farsantes, y se tiene que preparar para una batalla larga y dura.

Una lucha en la que tenemos que ir juntando fuerzas, uniendo en la misma movilización a los sindicatos obreros: CC.OO. del Campo y SOC.

Buscando la solidaridad y unidad de las trabajadoras y trabajadores de la ciudad y el campo

Gritando más fuerte que nunca nuestra solidaridad con el pueblo de Euskadi y los demás pueblos del Estado Español.

Una lucha en la que son legítimas todas las formas que empleemos, porque no ha de haber barreras

"constitucionales" para quienes defendemos nuestro derecho a la Tierra, el Trabajo y la Libertad.

UNIDAD, RESISTENCIA, LUCHA Y SOLIDARIDAD, esa es la política del movimiento popular, esa es también nuestra política. Marchar en este camino es lo mejor que podemos hacer en este aniversario del 28 de febrero de 1984.

! CONTRA LOS DECRETOS ANTIOBREROS DEL PSOE !

! POR LA DISOLUCION DE LA GUARDIA CIVIL !

! POR UN PODER POPULAR ANDALUZ QUE SIRVA PARA CONQUISTAR LA TIERRA, EL TRABAJO Y LA LIBERTAD !

Andalucía, febrero 1984

